
 

APERTURA DEL PERÍODO 2025 DE LAS SESIONES ORDINARIAS DEL  
HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE PRONUNCIAMIENTO 

 
 
Sra. Presidenta del Honorable Concejo Deliberante, Marcela Dallazuana; secretaria del Concejo; Concejales 
presentes; autoridades y miembros de las instituciones de la comunidad… 
 
Queridos vecinos de Pronunciamiento. Buenas noches. 
 
Hoy me presento con el honor de abrir el Período Ordinario de Sesiones del año 2025 en este Concejo 
Deliberante y rendir cuentas al pueblo acerca de nuestra gestión. Es un privilegio poder compartir con ustedes 
los avances alcanzados y los desafíos que aún enfrentamos. 
 
Como gobierno municipal, asumimos desde el primer día la responsabilidad de gestionar políticas que 
promuevan la equidad social, el desarrollo urbano, la mejora de la infraestructura, el acceso a la educación y 
salud pública, la generación de empleo y la seguridad ciudadana. Además, trabajamos en la participación 
activa de la comunidad en actividades culturales y deportivas y en el acompañamiento de todos los sectores, 
desde los niños hasta los adultos mayores. 
 
Seguiremos avanzando con la misma gestión basada en el trabajo conjunto, el diálogo, la pluralidad y una 
vocación política al servicio de la gente. 
 
Sabemos que, para alcanzar nuestros objetivos, debemos ser responsables y pragmáticos. Entre el año 
pasado e inicio de este 2025, uno de los principales desafíos era pagar la deuda en dólares contraída en su 
momento para la adquisición de maquinarias. Saldarla fue parte de una proyección económica con cuentas 
ordenadas, que enfrentamos con responsabilidad. 
 
Aunque los recursos son limitados, como en muchos municipios del país, mantenemos una administración 
austera, equilibrada y con la capacidad de dar respuesta a las urgencias, como siempre sin dejar a nadie de 
lado.  
 
El trabajo conjunto con todos los sectores políticos e institucionales es clave más allá de las diferencias que 
podamos tener. En tiempos difíciles, nosotros seguimos comprometidos con la justicia social y creemos que el 
Estado debe jugar un papel central en ese objetivo. 
 
Presidenta del Concejo, Concejales, representantes de las instituciones, queridos vecinos de Pronunciamiento: 
Hoy estoy aquí para presentarles lo logrado el año pasado y los proyectos para el futuro. A continuación, 
desarrollaré las acciones de las distintas áreas del Ejecutivo, con la certeza de que, trabajando juntos, 
podemos continuar mejorando a Pronunciamiento. 
 
 
Planeamiento, Obras y Servicios Públicos 
 
 
Con fondos Municipales, y una inversión de $29.984.200 pesos, mediante un Concurso de Precios se contrató 
la mano de obra y provisión de materiales para llevar a cabo la obra del "Paseo Peatonal Acceso Norte 1° 
Etapa”. Abarca un largo total de 450,80 metros lineales por 1,80 metros de ancho en la acera oeste de la calle 
22 de Noviembre, desde Ermita Nuestra Señora de Luján hasta la calle Juan Perón.  
 
Con fondos Municipales, y una inversión de $41.372.670, a través de una Licitación Privada se contrató la 
mano de obra y provisión de materiales para realizar la obra de "Paseo Peatonal Acceso Sur 1° Etapa"  en la 
acera oeste calle 22 de Noviembre, desde calle Elso Villaud hasta calle Justo José de Urquiza. Será una 
vereda de un largo total de 587,50 metros lineales por 1,80 metros de ancho. 
 



 

También con fondos propios, por un monto de $24.840.200, se encaró la culminación de la 3° Nichera en el 
Cementerio Municipal, la cual cuenta con 40 nuevos nichos. Para esta obra se contrató mano de obra con 
provisión de materiales a través de un Concurso de Precios. 
 
Con responsabilidad y dirección del área, se repuso suelo calcáreo (broza) en varios caminos de la colonia por 
los cuales se mueven nuestros vecinos y sale la producción de los mismos. Además, en forma casi permanente 
se procede al mantenimiento de toda la red vial tanto de la Planta Urbana como del Ejido Municipal, 
procediendo al bacheo y apertura de nuevas calles. 
 
En 2024 se construyó e iluminó el cartel identificador de “Pronunciamiento”, realizado en la Plazoleta de la 
Estación del Ferrocarril. Para ello se contrató por un monto de $4.200.000 para construir las letras con sus 
respectivos materiales, mientras que para la iluminación se adquirieron 10 reflectores entre otros elementos 
necesarios para su construcción y anclaje por un monto aproximado de $1.390.000. Todo se llevó a cabo con 
personal municipal. 
 
Durante el año también se concluyó y habilitó el cuerpo sanitario del Corralón Municipal. 
 
También se hicieron distintas tareas de mantenimiento en los desagües pluviales del tramo N°11 (que abarca 
parte de la calle María Luisa de la Serna), con el fin de mejorar el escurrimiento de aguas. Asimismo, se 
colocaron alcantarillas sobre la calle Enrique D’Angelo, en el trayecto al Cementerio Municipal, donde se 
evacúa el 90% de las aguas pluviales del pueblo. Y se adquirieron caños de hormigón armado para la 
realización de una alcantarilla en calle Teresa Morel y Francisca Satto. 
 
El Municipio también realizó el bacheo con asfalto en frío en parte de la calle 22 de Noviembre, tareas llevadas 
a cabo con personal Municipal y con la que se obtuvo un resultado favorable esperando poder proseguir en 
2025. 
 
Además, continuaron los trabajos del día a día: recolección y riego, tareas de pintado de cordones, sendas 
peatonales. El Personal Municipal procedió a la limpieza y posterior pintado de la Sala Velatoria; se realizaron 
tareas de mantenimiento y pintura en los bancos y juegos infantiles de la Plaza San Martín. 
 
Y es continuo el mantenimiento y ampliación de la Red de Alumbrado Público; para esas tareas se fueron 
reponiendo luminarias e instalando nuevos aparatos lumínicos. 
 

*** 
 

Muchas de las obras proyectadas para este año dependerá de las gestiones que se realizan tanto a nivel 
Provincial como Nacional, como siempre se ha hecho en este Municipio. Por supuesto que las de presupuestos 
más accesibles a las finanzas municipales serán realizadas con fondos propios. 
 
En ese marco, en 2025 planeamos darle continuidad al SUM Municipal con la culminación de los revoques 
interiores, carpeta cementicia y cerramiento del mismo. 
También se instalará la nueva iluminación. 
 
Queremos continuar con el programa “Veredas para mi pueblo”, principalmente en la acera sur de la calle 
Juana Deymonnaz, desde Plaza San Martín hasta el SUM Municipal. También realizar la vereda en la acera 
este de la calle Pedro Rafael Bourlot, desde la Plaza San Martín hasta Adela de Michelli, ya que la existente, 
realizada en su momento por la Junta de Gobierno, quedó por debajo del nivel de cordón. 
 
Por otra parte proyectamos concretar el enrejado frente al cementerio; continuar con la segunda etapa de los 
accesos peatonales norte y sur; con la instalación de nueva luminaria y colocación de juegos saludables, 
bancos y recipientes para residuos. Además la reconversión del alumbrado público, jerarquización y 
mejoramiento del mismo. Y seguiremos con el bacheo, mantenimiento de calles, reposición de broza, entre 
otras tareas.  



 

 
En relación a las obras, por supuesto que nos genera una gran satisfacción que el gobierno provincial retome la 
pavimentación de la Ruta Provincial N°23, del tramo de Pronunciamiento a Villa Elisa. Nosotros siempre 
estamos a disposición de las autoridades provinciales y de la empresa Dos Arroyos, cuyo obrador se encuentra 
dentro de nuestro Parque Industrial. Somos invitados y participamos de las reuniones; en junio pasado, por 
ejemplo, tuve una audiencia con el gobernador Rogelio Frigerio y dialogamos sobre este tema. También 
presentamos carpetas en Casa de Gobierno y gestionamos de manera permanente para mejorar la otra parte 
de la Ruta N° 23, desde Pronunciamiento a Caseros. Lo hacemos ahora y lo hemos hecho con la anterior 
gestión provincial, que nadie dude de eso. Solo deseamos que se pueda concretar por el bien de todos.      
 

*** 
 
Queremos destacar que en 2024 se sumó una cuadrilla para mejorar las tareas de mantenimiento, 
desmalezado, barrido y limpieza en las calles y diversos espacios públicos del pueblo. Se han sumado 
operarias exclusivamente para esta labor, seleccionadas en el proceso de búsqueda laboral. Todas son vecinas 
de la localidad, porque además de darle empleo a nuestra gente también son quienes conocen cada rincón del 
pueblo donde viven.  
 
Más allá de la permanente limpieza en las calles y plazas del pueblo, también se colabora con las instituciones 
locales cuando lo solicitan, como hemos hecho hace pocos días en la escuela previo al inicio de clases.  
 
Además, vale remarcar que se sigue sumando maquinaria municipal. Sobre el cierre del 2024 se adquirió un 
moderno minitractor cortacésped para mejorar de manera más rápida y eficiente el mantenimiento de áreas 
verdes, incluso en terrenos difíciles. 
 
 
Acción Social  
 
 
Como dijimos siempre, nos comprometemos con los que más lo necesitan. En ese sentido, desde Acción 
Social se entregaron módulos de alimentos, remedios, frazadas y se colaboró en el préstamo de elementos 
ortopédicos.  
 
En materia de Salud, se siguieron sacando turnos en el Hospital JJ Urquiza, como así también se les ayudó 
con los viajes que nunca se cortaron cuando se trata de un tema de salud. Asimismo se continúa con la 
entrega de medicamentos y la cobertura de costos para los estudios, siempre de acuerdo a la evaluación de 
cada caso y dándole un orden de prioridades.  
 
Por su parte, se continuó con la atención y ayuda especial para adultos mayores, acompañando en la solicitud 
turnos en diferentes consultas médicas, recetas mensuales con sus médicos de cabecera, la atención y 
consulta de Pami, guiandolos en el trámite y sobre todo colaborando con la parte que requiere del uso de la 
tecnología. También se trabajó con Anses en la entrega de planillas de asignaciones, sacando turnos y 
cargando datos.   
 
Desde el área se trabaja con los traslados de remises, algo importante en estos tiempos sin transporte público. 
Priorizamos los casos vinculados a la salud y a la educación de los jóvenes. 
 
A propósito de la educación, desde Acción Social se entregaron hasta el momento 80 kits de útiles escolares 
para aquellos que más lo necesitan y para los empleados municipales, abarcando desde el jardín de 4 años 
hasta el nivel secundario. 
 
Además se realizaron charlas informativas en conjunto con la CAPS Las Montoneras, realizadas a la 
comunidad en general y también destinada a los alumnos del colegio.  
 



 

Destacamos que en 2024 se firmó un contrato con Copnaf (Consejo Provincial del Niño, el Adolescente y la 
Familia), donde se creó el área Anaf (Área de Niñez, Adolescencia y Familia), para ayudar y dar contención. 
Además se incorporó una trabajadora social.  
 
Como siempre se realizan visitas a hogares para escuchar a cada vecino, para acompañarlos y tener un 
panorama de su situación social. 
 
Para 2025 proyectamos nuevas charlas o talleres para que asistan chicos de la escuela, del club o cualquier 
espacio, referidas al bullying, ludopatía, adicciones varias y violencia familiar, entre otras problemáticas 
sociales. También nos proponemos brindar charlas por intermedio de profesionales especializados para 
capacitar a empleados municipales, instituciones y vecinos en general, con el objetivo de concientizar a la 
gente sobre temas como Primeros Auxilios y RCP, y problemáticas anteriormente mencionadas.  
 

*** 
 

En Salud, la Municipalidad de Pronunciamiento ratifica el compromiso de continuar colaborando con el Centro 
de Salud “Las Montoneras”, siempre con la intención de garantizar la atención a los vecinos de la localidad. En 
ese sentido, brindamos un aporte económico mensual para pagar a profesionales de la salud, administración, 
limpieza y ambulancieros. Además, se otorga otro monto para combustible e insumos de la ambulancia, con los 
elementos necesarios para la atención de urgencias. 
 

*** 
 
En materia de Educación, también tenemos que decir que se encuentran abiertas las inscripciones para las 
becas municipales 2025, destinadas a nuestros jóvenes estudiantes de nivel terciario y universitario. El año 
pasado, a lo largo de diez meses, se invirtieron 4 millones 250 mil pesos para 25 jóvenes de la localidad. Cada 
estudiante recibió un monto mensual de 17 mil pesos.   
 

*** 
 

En septiembre finalizó la capacitación profesional en Panadería y Pastelería con 16 egresados del pueblo. Una 
cursada con certificación del Consejo General de Educación y salida laboral que lo pudimos llevar adelante 
gracias a un convenio entre el municipio y la Escuela de Educación Técnica N° 7 de San Justo. 
 

*** 
 

Y el año pasado logramos abrir una nueva propuesta académica en Pronunciamiento con una gran presencia 
de alumnos: la Diplomatura Universitaria en Mantenimiento de Instalaciones Edilicias. Este ciclo educativo de 
perfil industrial se pudo poner en marcha una vez más tras un convenio entre la UTN, Fadel y el Municipio. 
Para 2025, con la iniciativa de nuestra gestión en el Parque Industrial, se diseña una nueva propuesta 
académica en esa misma dirección.  
 
 
Parque Industrial y de Servicios  
 
 
En el área también se realizaron trabajos de mantenimientos y se ha realizado la solicitud de un presupuesto a 
Ruta J para una obra de electrificación con un transformador de 100 kv. Recientemente estuvimos trabajando 
para establecer una balanza en el boulevard de ingreso al parque, que será utilizada por Dos Arroyos S.A. (a 
futuro el parque contará con este servicio en el ingreso). 
 
En 2024 también se realizó la renovación parcial del Ente administrador del Parque Industrial de 
Pronunciamiento, que será fundamental a la hora de evaluar la solicitud de compras de lotes. A propósito de 



 

esto, se hizo seguimiento de las solicitudes de compra de lotes para que los expedientes estén en condiciones 
de ser evaluados. 
 
El Municipio participó de las exposiciones a nivel nacional formando parte de la delegación Provincial de 
Parques Industriales y formó parte del ciclo de capacitación para referentes de Parques industriales a nivel 
nacional. Además, se trabaja con la Dirección Provincial de Industria, que ha estado presente en tres ocasiones 
durante el 2024. 
 
Proyectando para este 2025, se elaborará la reglamentación del corredor industrial de Pronunciamiento en la 
Ruta Provincial N°23. 
 
 
Área Contable 
 
 
En el área contable presentamos un balance positivo. Se procedió a ejecutar el saldo del presupuesto 2024 de 
forma eficiente y de acuerdo a las normas legales. Se brindaron aportes en Educación y Salud. Como 
mencionamos en el apartado de Obras, cumplimos los pagos con recursos genuinos. También se ha pagado la 
obra provincial de la calle Irma Suñer. Tiempo después, a partir de la gestión ejecutiva, nos han reintegrado 
aquel pago.  
 
Cumplimos con los aportes al club Depro, Policía de Entre Ríos, Bomberos Voluntarios de Pronunciamiento.  
 
Con todos los recaudos necesarios se realizó la reestructuración de sueldos de todo el personal municipal, y 
durante 2024 se concretó un aumento que superó el 100%.  
 
El área, además, cumplió con la rendición de cuentas de los últimos años y efectuó el del año 2024 en tiempo y 
forma. 
 
Finalmente, tenemos que destacar que ya no tenemos ninguna deuda con la Provincia. En el comienzo de este 
2025 terminamos de pagar la deuda contraída en dólares que sirvió para mejorar y equipar nuestro parque 
automotor.   
 
 
Área de Ambiente y Seguridad e Higiene Laboral  
 
 
Para 2025 se proyecta realizar una Planta de separación de residuos sólidos urbanos, con la colocación de la 
membrana impermeabilizante de cava de disposición final, tinglado y equipamiento para la separación de los 
residuos. 
 
Una vez que logremos concretar la planta de separación, se realizará un convenio con los alumnos de la 
carrera de Licenciatura o Tecnicatura en Salud Ambiental del último año para realizar la capacitación casa por 
casa y capacitaciones periódicas en las entidades educativas. 
 
Además, se les solicitará a las empresas que se adecuen a las normas ambientales vigentes para otorgarles 
las habilitaciones ambientales que exige la ley para su funcionamiento.  
 

*** 
 
El arbolado público es un punto importante tanto para la ornamentación del pueblo como los beneficios 
ambientales que este le provee a la comunidad. El presupuesto en octubre fue de 2 millones de pesos, 
destinados al acceso norte de la localidad. Para este año se pretende hacer el recambio de ejemplares 
ubicados sobre la vereda de la calle Juana Deymonnaz, desde la plaza hasta la cancha local.  



 

 
Cada año son más los espacios en que se utilizan plantines. Si bien una buena parte se generan en el vivero 
municipal, cuando se hacen los recambios de temporadas es necesario adquirir otras. Durante el año 2024 se 
compraron alrededor de 10 mil ejemplares. En el vivero municipal se cultivaron aproximadamente 5 mil 
ejemplares en la temporada 2023-2024. 
 

*** 
 
Continúa el control y cobro por el servicio de corte de pasto y limpieza de terrenos y limpieza de pozos negros. 
Se trabajará en conjunto con el Juzgado de Faltas municipal para lograr la limpieza en la totalidad de la 
localidad mediante las actas que emitirán los inspectores y posteriormente multas en caso de que sea 
necesario.  
 

*** 
 
Con respecto a la seguridad del personal municipal, se entregan elementos de protección personal otorgados a 
todos los empleados del corralón, se realizarán capacitaciones periódicas a los empleados, el control periódico 
a los que tengan licencia médica y el cumplimiento de las solicitudes que hace la ART en las auditorías. Por su 
parte, se continúa con  la reorganización del espacio físico dentro del edificio municipal para mejorar la 
circulación y las vías de escape en casos de emergencia.  
 
 
Oficina Legal y Técnica 
 
 
En la Oficina Legal y Técnica se han redactado 203 decretos sobre diversos temas de competencia del 
departamento ejecutivo municipal, al igual que 714 resoluciones por las que se han autorizado ayudas 
económicas a instituciones, vecinos, gastos propios del municipio y se ha dado cumplimiento a pedidos 
emanados del Honorable Concejo Deliberante.  
 
En 2024 se realizaron 18 Concursos de Precios, una licitación privada y dos contrataciones Vía Excepción. 
 
También se ha cumplido con la Ley 10027 para poner en marcha el Boletín Municipal, que funciona como un 
apartado específico dentro de la Página Web Oficial del Municipio. Allí se cargó la totalidad de ordenanzas 
dictadas desde el año 2000, los decretos del DEM desde el año 2015, mientras que las resoluciones están en 
proceso de carga. 
 
Se redactaron para ser elevados al Concejo Deliberante 14 proyectos de ordenanza, los cuales todos fueron 
aprobados, sobre diversas materias, algunos con la colaboración del área de Contaduría. 
 
En relación a las actividades para 2025, se viene trabajando de manera coordinada con el área contable en la 
redacción de la normativa legal necesaria para efectuar los pagos y tareas específicas de la oficina, y 
resolviendo en tiempo y forma las cuestiones legales que se suscitan dentro del municipio; se continuará con la 
redacción de normas legales innovadoras o en la actualización de las ya vigentes. 
 
 
Juzgado de Faltas y Guardia Urbana 
 
 
Desde el Juzgado de Faltas y con el trabajo de la Guardia Urbana se ejecutan actividades que de manera 
permanente mejoran la convivencia y seguridad vial, como por ejemplo en el control y acompañamiento diario 
durante la salida de los alumnos de la escuela primaria. 
 



 

Los agentes de la Guardia Urbana, entre otras funciones, se encargan del ordenamiento del tránsito y 
estacionamiento vehicular y realizan recorridos diarios y preventivos por las calles del pueblo. Asimismo, 
participan también en los eventos locales y colaboran en los operativos en conjunto con la Policía para realizar 
controles de rutina.   
 
En cumplimiento de lo regulado por la Ordenanza N 178/22, durante 2024 se efectuó un relevamiento de 
terrenos en la planta urbana local. Además, se realizaron controles de animales de granja en zona urbana y se 
procedió al labrado de Actas de Constatación con Retención preventiva de Motovehículos. Como cada año, 
seguimos concientizando sobre el uso del casco, un elemento de protección que salva vidas y debe utilizarse 
siempre. 
 
Relacionado al sector, este año se firmará un convenio de colaboración y asistencia con "AGROHUB" con el  
propósito de incorporar tecnología, sin costo para el Municipio, para implementar el protocolo de aplicación de 
productos fitosanitarios. Además, nuestro Municipio colaborará en la sanción del Código Único Regional de 
Faltas. 
 
 
Área de Cultura y Deportes 
 
 
Seguiremos trabajando para proponer actividades, eventos y talleres que sean para todos los vecinos, desde 
gurises a adultos mayores. Un área con una identidad igualitaria, solidaria y recreativa y, si lo amerita, con la 
dedicación y el esfuerzo de sus talleristas para cumplir sus propias metas. Entendemos que el deporte 
promueve la salud, la disciplina y la unión social, generando bienestar en la comunidad. Mientras que la cultura 
fortalece la identidad y la memoria colectiva, transmitiendo tradiciones y valores. Juntos contribuyen al 
desarrollo integral de un pueblo, fomentando su cohesión y crecimiento. 
 
Hace unas semanas cerramos la Colonia de Vacaciones con muchísimos niños y niñas que pudieron disfrutar 
de un espacio gratuito durante el verano. Es importante destacar porque en muchos otros lugares han cobrado 
una cuota alta, lo que hace que muchos se queden afuera. Nosotros queremos lo mejor para nuestros gurises, 
que puedan divertirse, socializar y renovar energías en el inicio del año. Para ello se hizo una inversión para el 
mantenimiento de las piletas y el pago de los profesores. También hubo pileta libre para toda la familia y una 
vez por semana asistieron los abuelos del taller de adultos mayores.   
 
En abril comenzarán la mayoría de los talleres, con una variedad de espacios deportivos y culturales para 
distintas edades. En este 2025 se hará una convocatoria para la presentación de proyectos de nuevos talleres 
y renovarán la presentación los ya designados para mejorar la organización en cuestiones de recursos, 
espacios, objetivos y estrategias. 
 
Vale destacar que, como siempre, acompañamos a los talleristas cuando hay un encuentro competitivo o 
recreativo en otras ciudades. Ya sea de nuestros jóvenes atletas compitiendo en un torneo provincial o de los 
adultos mayores participando en Abuelos en acción.  
 
Durante el año también celebramos Reyes, el Día de la Mujer, el Cierre de las Vacaciones de Invierno, el Día 
del Niño, el Día de la Madre, entre otras jornadas especiales. También están los eventos anuales como el Rally 
Entrerriano; el año pasado abrimos la temporada acá y la copa del campeón llevó el nombre de Sonia Ramírez, 
en memoria a una incansable colaboradora en el rally de Pronunciamiento. En septiembre frente a la estación 
del ferrocarril se inauguró el Predio de Tejos “María Catalina Prediger”, en memoria a una gran colaboradora 
que tuvo esta disciplina desde su comienzo en el taller de Adultos. Allí se disputó un torneo con un gran 
número de participantes. Y continúan el Festival de Danzas, con presencia de escuelas de danzas de la región; 
la Maratón del aniversario de Pronunciamiento, que en su última edición tuvo a más de 150 competidores, 
adultos y niños. 
 



 

Continuarán las jornadas culturales y eventos populares que se suman a los actos oficiales. Hace unos días el 
Carnaval de Pronunciamiento ha sido todo un éxito en asistencia de espectadores; nos ha llenado de color y 
pasión, poniendo en escena la creatividad y el talento de nuestros comparseros, quienes trabajaron con mucho 
empeño para brindarnos un espectáculo inolvidable. En eventos como la Fiesta del Pueblo, una tradición en 
cada aniversario de nuestro Pronunciamiento, celebramos lo que nos hace únicos, lo que nos identifica y llena 
de orgullo: nuestras tradiciones, nuestra cultura y la alegría de nuestra gente. 
 
Además, esporádicamente se realizan las Ferias de Artesanos y Emprendedores que movilizan al pueblo y 
beneficia a la economía social.  
 
Desde esta área seguiremos participando y apostando a la microrregión de turismo, Camino Real del Palacio, y 
al Concejo Cultural de la Provincia de las que formamos parte. De esta manera, podremos ingresar a la ruta 
turística dando a conocer nuestras fiestas y actividades anuales. 
 
 
A MODO DE CIERRE, quiero que sepan que nos espera un 2025 lleno de nuevos desafíos y grandes 
proyectos. Siempre existe margen para seguir mejorando, y en eso estamos comprometidos, convencidos de 
que, trabajando juntos, podremos hacer de Pronunciamiento un lugar en constante crecimiento. 
 
Estamos firmemente convencidos de que el Estado debe ser un pilar de apoyo y seguridad para los vecinos. La 
verdadera política se basa en gestionar de manera efectiva y brindar soluciones concretas. Nuestra propuesta 
es una Municipalidad cercana a la gente, abierta a todos, actuando siempre con compromiso y responsabilidad. 
 
Para concluir, les deseo un excelente año de trabajo, con la convicción de que estaremos a la altura de los 
desafíos que se nos presenten. Que este 2025 sea un tiempo en el que podamos encontrar los caminos y 
acuerdos necesarios para seguir avanzando. Muchas gracias, y con esto, doy por inauguradas formalmente las 
sesiones ordinarias del Honorable Concejo Deliberante de Pronunciamiento para el periodo 2025. Mi más 
afectuoso saludo a ustedes y a cada vecino de nuestro querido pueblo. 
 
 
 
RICARDO SANDOVAL 
INTENDENTE DE PRONUNCIAMIENTO 
 
 


